



SALUD

El consistorio da 1.200 euros para informar de la diabetes

|| R. D.
CASTELLÓN

El concejal de Sanidad de Castellón, Miquel Soler, anunció ayer que el consistorio colabora con la Asociación de Diabéticos Lledó de Castellón y Provincia en la organización de los actos que esta entidad ha previsto celebrar mañana en la plaza de la Pescadería.

El consistorio destina 1.200 euros para un acto que consistirá en la colocación de mesas informativas sobre esta enfermedad y la realización del control del nivel de glucosa desde las 10.00 a 20.00 horas. ■

